
 

 

 

 

 

 

第２回 学校運営協議会を開催しました 
 柴橋小学校がコミュニティ・スクールになって４年目です。今年度の学校運営協議会委

員の皆さんは表のとおりです。柴橋小学校の子どもたちの成長のために力を貸してくださ

る心強い皆さんです。 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

区長会長 佐藤 幸也 おひさまこども園長 山田 健二 

PTA会長 新宮  浩 アーチ 小川 友美 

主任児童委員 大熊 幸夫 やる気出す部長 安食 英嗣 

主任児童委員 後藤 正美 見守り部長 鈴木 光也 

柴橋コミュニティセンター長  安孫子賢二 むかし語り部長 今野 賢治 

学童クラブ運営委員長 渋谷 昭儀 体力づくり部長 安孫子 敏 

PTA母親委員長 菅野 愛実 地域支援コーディネーター 柏倉與四郎 

PTA副会長 宮嶋 孝則 校 長 鈴木智香子 

PTA参与 國井亮太郎 教 頭 土田 真紀 

 ２回目の学校運営協議会では熟議を行いました。テ

ーマは，「これからの柴橋地区を作る人たち（子ども

たち）に伝えたい柴橋小（学区）の自慢って何？」で

す。歴史，自然，人と人のつながり……などたくさん

の自慢が出されました。素晴らしいですね。 

 また，柴橋小の子どもたちの学習や活動を手伝って

いただく「スクールボランティア」を募集することに

なりました。詳しいことは次号でお知らせします。 
 

 ７月２８日（金）から８月２０日（日）まで，子どもたちは夏休みになります。地域で

の子どもたちの様子を見守ってくださいますようお願いいたします。 

 

《柴橋小学校のホームページ》  

https://sibahasi-s-yamagata.edumap.jp/ 

学校の行事，普段の授業の様子や地域に出かけた際の写真を中心に，

ほぼ毎日更新しています。子どもたちの様子などをカラーで見ること

ができます。ぜひご覧ください。       【校長 鈴木智香子】 

柴橋小の自慢を 

みんなでつくろう 
 

令和５年７月２０日 

Ｎｏ．４ 

↑ 塾議の様子 

https://sibahasi-s-yamagata.edumap.jp/


 

 

 

 宿泊体験学習  

７月５日（水）・６日（木）と、一泊二日で５年生の宿泊体験学

習がありました。 

１日目は、西川町のネイチャーセンターでの自然散策。その

あと、朝日少年自然の家に場所を移して野外炊飯活動とキャ

ンプファイヤーを行い、宿泊しました。２日目は、野外炊飯と自

然の冒険を行いました。 

ネイチャーセンターでは、積雪に堪えるブナのしなやかさに

驚いたり、冷たい湧水や森で暮らす生き物に歓声を

あげたりと、たくさんの自然に触れることができま

した。野外炊飯活動からはあいにくの雨模様となり

ましたが、グループで協力してカレーを作ったり、大

きなキャンプファイヤーの火を囲んでゲームやダン

スをしたりと楽しく活動ができました。また、２日目

の自然の冒険では、「気づく」「協力」を大切に、声を

掛け合いながら自然の冒険に臨みました。 

今回の宿泊学習で学んだことをこれからの自分の

生活や学校生活に生かしていってほしいです。 

 ふれあい学習＜地域とともに＞ 

◇ 3年生は、サクランボや柿、ラフランスなど地域で育てられて

いる果樹を取り上げ学習に生かしています。サクランボの学習で

は、スーパーなど店頭で扱われているサクランボの種類や値段

を一人一人調べました。また、実際に、瀧川利英さんの作業場で

サクランボの箱詰めの様子を見せていただいたり、柴橋郵便局

では発送されるサクランボの様子を説明していただいたりしまし

た。（写真右）。 

◇ ４日（火）には、４年生が金谷鯉のぼり（渋谷良春さん）の製作

の様子を見学してきまし

た（写真左）。調べたいこ

とや質問したいことを事

前に学習して見学に臨

みました。初めて知った

ことや実際に見て実感し

たことなどたくさん学んだことを、読み手に伝わるように工夫

して新聞にまとめています。 

柴橋小の自慢をみんなでつくろう 


